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１ 市民要望事項一覧 

 

NO 要 望 事 項 概   要 備  考 

1 地下鉄について 

政令市らしく千葉市が発展するには、地

下鉄が必要だ。 

交通が不便な都市は衰退するので、地下

鉄を建設し、交通に力を入れるべきだ。 

・市長への手紙 

平成19年11月 

平成22年3月 

平成22年7月 

・市政への提案 

平成22年7月 

平成22年8月 

平成22年8月 

・メール 

平成19年8月 

2 蘇我駅の改札口新設について 
蘇我駅の千葉駅寄りに改札口を設置して

ほしい。 

・市長への手紙 

平成22年1月 

3 蘇我駅の施設について 
蘇我駅の美化及び施設の拡充をして欲し

い。 

・市長への手紙 

平成22年6月 

4 京成電鉄千原線への新駅について 大森台～学園前の間に新駅が欲しい。 

・市長への手紙 

平成19年6月 

・中央区連協要望 

平成22年12月 

5 JR外房線への新駅について 蘇我～鎌取駅間に新駅が欲しい。 
・中央区連協要望 

平成22年12月 

6 JR京葉線への新駅について 千葉みなと～蘇我駅間に新駅が欲しい。 
・メール 

平成21年4月 

7 JR総武本線への新駅について 千葉～都賀駅間に新駅が欲しい。 
・メール 

平成21年4月 

8 JR京葉線の騒音について 
JR京葉線沿線に住み始めたが、騒音がひ

どいので対策をしてほしい。 

・メール 

平成21年9月 

9 京成電鉄西登戸駅の施設について バリアフリー化してほしい。 
・メール 

平成21年7月 

10 JR幕張駅北口の施設について 
幕張駅北口にエレベーターを設置してほ

しい。 

・市政ﾓﾆﾀｰ 

平成22年2月 

・市長への手紙 

平成19年6月 

平成21年10月 

平成21年10月 

平成22年2月 
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NO 要 望 事 項 概   要 備  考 

11 京成電鉄学園前駅の施設について エレベーターを設置してほしい。 

・市長への手紙 

平成22年3月 

平成19年1月 

12 
京成電鉄おゆみの駅の施設につい

て 
エレベーターを設置してほしい。 

・メール 

平成22年8月 

13 千葉市の鉄道について 千葉市地区の鉄道を強化してほしい。 

・市長への手紙 

平成21年9月 

平成21年7月 

14 JR東日本、京成電鉄について 

JR、京成電鉄は、車両を増結してほしい。 

JR総武線快速の停車駅を減らしてほし

い。 

京葉線の強風対策を行ってほしい。 

・市長への手紙 

平成21年8月 

15 京成電鉄千原線について 
運賃を安くして欲しい。 

複線化してほしい。 

・市長への手紙 

平成21年8月 

16 JR武蔵野線の運用について 
JR武蔵野線を海浜幕張駅以南まで延伸し

てほしい。 

・市長への手紙 

平成21年9月 

平成21年7月 

17 JR新検見川駅東口について 駅前広場を設置してほしい。 
・市長への手紙 

平成21年6月 

18 JR総武緩行の運用線について 

幕張新都心アクセス利便性向上のため、

JR総武緩行線を東京方面から津田沼で折

り返しではなく、幕張で折り返しにして

欲しい。 

・市長への手紙 

平成21年6月 

・電話 

平成22年9月 

19 JR総武緩行線の運用について 
西千葉駅に快速電車を停車させてほし

い。 

・メール 

平成19年9月 

20 JR京葉線の運用について 千葉駅まで京葉線を延長してほしい。 
・メール 

平成21年4月 

21 JR京葉線の増便について 
JR京葉線は便数が尐ないので、増便して

ほしい。 

・市長への手紙 

平成21年6月 

・電話 

平成22年9月 

22 JR外房線の増便について 外房線を増発してほしい。 
・メール 

平成22年2月 

23 JR外房線について 外房線の終電を繰り下げてほしい。 
・メール 

平成19年5月 
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NO 要 望 事 項 概   要 備  考 

23 京成電鉄津田沼駅について 
京成津田沼駅の千葉線と京成本線の乗換

えホームを同一にしてほしい。 

・メール 

平成22年5月 

24 LRTについて 千葉市内LRTを導入してほしい。 
・市長への手紙 

平成19年6月 

25 路面電車について おゆみ野に路面電車が欲しい。 
・市長への手紙 

平成21年7月 

 

 



 

4 

２ 市議会質問事項一覧 

 

NO 質  問  事  項 答     弁 備   考 

１ 
１）ＪＲ幕張駅への快速停車 

（要望） 
要望であるため答弁なし 

平成２２年２回 

川村議員 

（自由民主党） 

２ 

１）ＪＲ新検見川駅北口側のエレ

ベーター設置場所の改札階に上

がったところに屋根を設置し、改

札まで雨にぬれないようにして

欲しい。 

２）ＪＲ幕張駅北口側のエレベー

ターの設置を早くして欲しい。 

１）平成19年度にエレベーターと同時

に屋根を設置するようＪＲ東日本

と協議しましたが、設置には至りま

せんでした。今後も駅利用者の利便

性を考慮し、引き続き屋根の設置に

ついて要請してまいります。 

２）エレベーターの設置位置及び通信

設備等の支障物の移設を検討した

後に、詳細設計を行うことから、時

間を要しております。 

平成２２年２回 

中村議員 

（日本共産党） 

３ 

ＪＲ千葉駅建て替えで、自転車駐

車場確保に関する協議は行われ

ているのでしょうか。 

現在ＪＲ東日本に対し駐輪場の設

置について要請しており、具体的な

協議をＪＲ東日本が実施設計に着

手する平成22年度に行うこととし

ております。 

平成２２年１回 

小西議員 

（市民ネットワーク） 

４ 
ＪＲ幕張駅北口側のエレベータ

ーの設置を早くして欲しい。 

エレベーターの設置位置及び通

信設備等の支障物の移設を検討し

た後に、詳細設計を行うことから、

時間を要しております。 

平成２２年１回 

平成２１年１回 

川村議員 

（自由民主党） 

http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!8397!1!1!69,-1,69!2794!139357!69,-1,69!2794!139357!88,87,86!791!2097!157920!44!8?Template=DocPage#hit1
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!8397!1!1!69,-1,69!2794!139357!69,-1,69!2794!139357!88,87,86!791!2097!157920!44!8?Template=DocPage#hit2
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!8397!1!1!69,-1,69!2794!139357!69,-1,69!2794!139357!88,87,86!791!2097!157920!48!8?Template=DocPage#hit2
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!8397!1!1!69,-1,69!2794!139357!69,-1,69!2794!139357!88,87,86!791!2097!149880!16!12?Template=DocPage#hit4
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!8397!1!1!69,-1,69!2794!139357!69,-1,69!2794!139357!88,87,86!791!2097!149880!30!12?Template=DocPage#hit4
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!8397!1!1!69,-1,69!2794!139357!69,-1,69!2794!139357!88,87,86!791!2097!149880!30!12?Template=DocPage#hit5
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!8397!1!1!69,-1,69!2794!139357!69,-1,69!2794!139357!88,87,86!791!2097!157920!44!8?Template=DocPage#hit2
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NO 質  問  事  項 答     弁 備   考 

５ 

都市行政について 

１）都市交通体系の確立につい  

 て 

ア）都市交通の意義について 

イ）本市の都市交通が抱える問題

点課題について 

ア）都市内の移動手段としまして

は、徒歩、自転車、自動車及び公共

交通機関があり、公共交通機関とい

たしましては、鉄道、モノレール、

路線バス、高速バス及びタクシーな

どがあります。これらの各手段が連

携して十分に機能と役割を発揮さ

せることで、人の効率的な移動が可

能となり、都市の活性化が図られる

ものと考えております。 

イ）本市の公共交通は、主に鉄道が

都市間輸送、モノレールとバスが都

市内輸送を担っております。このう

ちバスは民間事業者に依存してい

ることから、不採算路線からの撤退

や減便という事態が増えつつあり

ます。 

このような中、交通の不便な地域

の解消と自家用車から公共交通へ

の転換を図るため、特に路線バスの

ﾈｯﾄﾜｰｸを充実させることが重要な

課題であると考えております。 

平成２１年第３回 

納元議員 

（新政ちば） 

６ 

１）千原線のバリアフリー化の計

画を前倒しをして速やかに行う

べき。 

２）運賃が高いので引き下げを求

めます。 

１）京成電鉄では、バリアフリー新法

の基本方針に基づき、１日当たりの

利用者が5,000人以上の駅舎を対象

に、平成22年までにバリアフリー化

を進めているところであります。

5,000人未満の駅については、平成

23年以降の対応になると聞いてお

ります。本市としましても、早期の

バリアフリー化については、高齢者

や障害者などの駅利用者にとって

重要な問題と認識しておりますの

で、引き続き要請をしてまいりま

す。 

２）輸送力強化と運賃値下げについて

ですが、沿線自治体及び鉄道事業者

である京成電鉄で構成する京成電

鉄千原線整備促進検討会議で、増便

や終電の繰り下げ及び運賃値下げ

について議論しております。その実

現には、利用客数の増加が課題であ

り、現状においては難しいと聞いて

おります。 

平成２１年第３回 

福永議員 

（日本共産党） 

http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest06!!20329!1!1!146,-1,146!2794!139357!146,-1,146!2794!139357!152,151,150!229!353!142931!65!4?Template=DocPage#hit3
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest06!!20329!1!1!146,-1,146!2794!139357!146,-1,146!2794!139357!152,151,150!229!353!142931!65!4?Template=DocPage#hit3
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NO 質  問  事  項 答     弁 備   考 

７ 
ＪＲ鎌取駅は改札口の増設をＪ

Ｒにさせるべきです。 

ＪＲ東日本に対しては、千葉県及び市

町村で構成される千葉県ＪＲ線複線

化等促進期成同盟を通じ、ＪＲ鎌取駅

の改札口の改善を要望しております。 

ＪＲ東日本は、改札口の増設及び建物

の増築は難しいものの、朝の通勤時間

帯の混雑状況は解消すべき課題と認

識しており、その対応について検討し

ているとしております。 

ＪＲ東日本によりますと、業務用通路

と乗降客の通路とのとり合いから、改

札口の増設スペースの確保が困難で

あるとのことであります。 

平成２１年第１回 

福谷議員 

（市民ネットワーク） 

８ 

仮称寒川新駅の構想 

１）ＪＲから条件などを示されて

いる内容について。 

２）整備する場合、市としてどの

ような負担が想定されるのか。Ｊ

ＦＥの役割についてもお示しく

ださい。 

１）ＪＲに対し、新駅の設置要望を行

っておりますが、現在のところ条件

などの提示はありません。 

２）整備を行う場合の本市の負担は、

既成市街地と駅舎とを結ぶ自由通

路及び駅前広場などが想定されま

す。なお、ＪＦＥの役割は、原則と

して駅舎及びプラットホームの設

置費用を負担することになってお

ります。 

平成２１年第１回 

長谷川議員 

（市民ネットワーク） 

９ 

京成電鉄に対する料金値下げの

要望、エレベーターの設置につい

て、市としての取り組みについて

伺います。 

京成電鉄に対し、千原線の運賃値下げ

及び京成線市内全駅のバリアフリー

化を要望しております。 

平成２１年第１回 

福谷議員 

（市民ネットワーク） 

10 

交通施策について 

１）パーク・アンド・ライド及び

トランジットモールの取り組み

について 

ア）パーク・アンド・ライドの取

り組みと課題について 

イ）トランジットモール 

ア）パーク・アンド・ライドは、集中

する都心部への車を抑制し、渋滞緩

和や環境改善を目指す施策として

有効なものでありますが、駅近くの

駐車場用地の確保、駐車場も含めた

全体の料金、また、バス路線でのパ

ーク・アンド・ライドにつきまして

は、混雑、定時性などが課題と考え

ております。 

イ）実施に当たっては、商店街や地域

住民の理解と協力を得るとともに、

交通管理者及び交通事業者との連

携が不可欠となります。 

今後は、既に導入された都市の状況

及び効果や検討中の都市の動向等

を注視してまいりたいと考えてお

ります。 

平成２０年第２回 

川岸議員 

（公明党） 

http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!135028!59!65?Template=DocPage#hit3
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!135028!59!65?Template=DocPage#hit4
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!135028!59!65?Template=DocPage#hit4
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!135028!65!65?Template=DocPage#hit3
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!135028!65!65?Template=DocPage#hit4
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!135028!65!65?Template=DocPage#hit5
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!135028!65!65?Template=DocPage#hit6
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!135028!77!65?Template=DocPage#hit3
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!134945!30!66?Template=DocPage#hit1
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!134945!38!66?Template=DocPage#hit1
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest06!!20329!1!1!146,-1,146!2794!139357!146,-1,146!2794!139357!152,151,150!229!353!135028!59!11?Template=DocPage#hit1
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest06!!20329!1!1!146,-1,146!2794!139357!146,-1,146!2794!139357!152,151,150!229!353!135028!65!11?Template=DocPage#hit2
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NO 質  問  事  項 答     弁 備   考 

11 

駅ホームの視覚障害者等の転落

防止の設備設置対象となる駅は

どこですか。 

視覚障害者等の転落防止設備の設

置対象路線と駅についてですが、策定

中の千葉市バリアフリー基本構想で

は、ホームからの転落防止対策とし

て、ホームドアまたは可動式ホーム柵

を設置することとしております。現時

点では、鉄道、モノレールともに対象

となる駅はないとしておりますが、可

能な限り対応するよう要請してまい

ります。 

ＪＲに対し、千葉県ＪＲ線複線化等

促進期成同盟を通じ、市内各駅におけ

るバリアフリー新法の移動等円滑化

基準への適合及びプラットホーム転

落事故に対する安全対策の実施を今

後とも要望してまいります。 

平成２０年第２回 

中村議員 

（日本共産党） 

 

http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!122627!24!111?Template=DocPage#hit1
http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest05!!27893!1!1!9,-1,9!2794!139357!9,-1,9!2794!139357!12,11,10!791!2097!122627!24!111?Template=DocPage#hit2
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３ 議会会派要望事項一覧 

会派名 要 望 事 項 

自由民主

党 

１ 京成電鉄千原線早期複線化と沿線整備  

２ 駅舎（モノレール駅を含む）に昇降施設の設置 

３ ＪＲ幕張駅南口・北口階段へ昇降施設の設置 

４ 外房線のラッシュ時に増便・増車両 

５ 外房線に京葉線快速電車乗り入れの増便 

６ 京葉線電車の内房線への乗り入れ増便 

７ 東葉高速鉄道千葉市延伸についての調査 

８ ＪＲ京葉線に寒川駅（仮称）の新設促進 

９ 蘇我駅北口の改札口新設 

１０ 京成千葉線西登戸駅の利便性向上とバリアフリー化の促進 

１１ 京成八千代台駅と実籾駅間に新駅建設促進 

１２ ＪＲ幕張駅南口・北口への昇降用施設の設置 

１３ ＪＲ幕張駅北口階段部に屋根の設置と区画整理事業を踏まえたエレベーターの

設置 

１４ 東千葉・都賀駅間に新駅建設 

１５ 外房線のラッシュ時に増便・増車両 

１６ 京成電鉄千原線の早期複線化と沿線整備 

１７ 京成電鉄千原線の新駅（赤井町）設置並びにバス路線の見直し 

１８ 土気駅・誉田駅間に新駅建設 

１９ 鎌取駅の階段に屋根の設置 

２０ 京葉線ダイヤ改正要望（平日７時台の列車本数を中心に増発、土曜休日の昼間の

時間帯における列車本数の増発） 

２１ ＪＲ京葉線幸町駅（仮称）の設置と利便性の向上 

２２ 武蔵野線電車の蘇我駅までの直通運転 

民主党 

１ ＪＲ新検見川駅、幕張駅の階段部に屋根の設置 

 

新政ちば 
１ 「蘇我福都心」の形成については、蘇我臨海部の再開発及びＪＲ蘇我駅周辺の整備

並びに寒川新駅設置を一体的に促進すること。 

公明党 

１ 通勤・通学時の外房線の増便 

２ 通勤・通学時の京葉線の増便 

３ 武蔵野線の京葉線蘇我駅乗り入れの実現 

４ エスカレーター・エレベーターなど、交通施設における障害者・高齢者対策の促進 

５ 各種交通機関とのパークアンドライドの推進 

６ 成田エクスプレスの千葉駅停車の増便 

７ 京葉線（仮称）寒川駅の設置促進 

８ 京葉線の騒音対策の強化 

９ 外房線の快速電車の増車・増発及び最終便の時間延長 

１０ 京成千原線の複線化と各駅にエレベーターの設置 

１１ 美浜区内ＪＲの各駅へのエレベーター、エスカレーターの設置 

１２ 美浜区内全駅に障害者用のトイレ、駐車場の完備 
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会派名 要 望 事 項 

市民ﾈｯﾄﾜｰ

ｸ 

１ 自転車の利用促進のため、公共交通（乗り物）に自転車を乗せられるよう、各機関

に働きかけること 

２ 大森台駅の構内のエレベーターを京成電鉄と協議し設置すること 

３ 京成千葉線「西登戸駅」は、下りホームから改札口を出るにも、さらに改札口から

道路に出るにも、階段を利用するしかない。登戸・春日地区は高齢化が進んでいるこ

とから、駅のバリアフリー化を早急に行うよう京成電鉄と協議すること。併せて現在

登戸側にしかない改札口の春日側への増設も検討するよう京成電鉄に働きかけ、協議

すること。 

４ 緑区の人口増加に伴い、ＪＲ外房線の発着数及び車両を増やすよう申し入れを続け

ること。 

５ ＪＲ駅の混雑緩和のため、京成ちはら線の料金値下げ・サービスの向上など、利用

しやすいように京成電鉄（株）に申し入れすること。 

日本共産

党 

１ 京成全駅のバリアフリー化を図ること。 

２ 私鉄、バス会社に対し、バス路線の改善、総合的な時刻表の作成など、利用者の利

便を図るよう要請すること。 

３ 京成電鉄千原線大森駅をバリアフリー化すること 

４ ＪＲ西千葉駅に下りのエスカレーターを設置し、併せて放置自転車をなくすめ駐輪

場をつくること。 

５ JR蘇我駅に北口改札を設置し、東口にはトイレを設置すること。 

６ ちはら線の運賃を引き下げること。 

７ 大森台駅の東側に改札口を設置すること。 

８ 大森台駅東側の駅前を整備し、街灯の設置やコンビニやスーパーなどを誘致するこ  

と 

９ 都賀駅前広場から券発売機通路までのエスカレーターを設置し、西口・東口に手洗

所を設け、改札口を増やすようＪＲに求めること。 

１０ 総武線、成田線の快速電車と７時台の電車を増発し、都賀駅夕方の混雑緩和対策

を図るとともに、終電時間を延ばすこと。 

１１ ＪＲ外房線は通勤時間帯の増便を行い、車両を増して対面シート車両に替えるこ

と 

１２ 京成千原線おゆみ野駅、学園前駅へのエレベーター設置を京成と協力して推進す

ること 

１３ 京葉線幸町駅の設置をＪＲに対し要望すること 

１４ 京葉線の快速を増発し、昼間のダイヤを増やすこと 

１５ 京葉線の千葉みなと駅のエスカレーターは下りも設置すること 

１６ 稲毛海岸駅・検見川浜駅に通勤快速が停車するよう働きかけること 

 

 


